

Rencontre à la Région

La Rosière mobilisée auprès de La Région Auvergne Rhône Alpes pour attirer des financements « ressource » pour ses projets.

Mardi 7 juillet, à Super-Besse, Laurent Wauquiez, président de la Région Auvergne Rhône Alpes, a réuni l'ensemble des acteurs de la montagne pour présenter les actions qu'il souhaite porter et encourager pour nos territoires. Il y présenta les enjeux à venir et les orientations qu'il compte accompagner.

Montvalezan La Rosière a mis un point d'honneur à répondre à l'invitation en se déplaçant en nombre pour cette rencontre ô combien importante pour la mise en valeur de la commune. Thibault Gaidet, directeur de l'ESF, Jean Régardo, directeur de la DSR (Domaine skiable de la Rosière) et Jean-Claude Fraissard, maire de Montvalezan, avaient fait le déplacement. Ils ont ainsi eu l'occasion de remercier en personne, le président Wauquiez, ainsi que le conseiller régional Fabrice Pannekoucke, pour les financements qu'ils ont apportés en soutien à l'émergence des projets de leur collectivité, notamment 200 000 € pour l'espace médical, 600 000 € pour la neige de culture...

Ce fut évidemment une nouvelle occasion d'appuyer et défendre en direct les dossiers déposés par la commune et en cours d'instruction par ses services, mais aussi de présenter les premiers éléments et arguments des demandes qui surviendront dans les prochains mois.

Préalablement à ce temps de rencontre, Fabrice Pannekoucke et Laurent Wauquiez se sont exprimés devant l'ensemble des acteurs de la montagne réunis ce jour à Super-Besse, dans la Massif Central.

Dans son discours résolument optimiste et volontaire, Fabrice Pannekoucke a déclaré à propos des enjeux touristiques du territoire : « Pour cet été, jusqu'au dernier jour, on ne lâche rien ! Tous nos regards sont d'ores et déjà portés vers l'hiver avec des indicateurs qui donnent espoir ». Quant à Laurent Wauquiez, il a ajouté : « Nous sommes la grande région de montagne ! En 4 ans, nous avons généré 300 millions d'euros d'investissement – aides de la région de 120 000 millions + département 80 millions soit = 200 000 millions – d'accompagnement sur les projets. Ma locomotive pour la région, c'est dans la montagne que je vais la chercher et malgré le contexte, ne nous laissons pas décourager car les montagnards ont deux vertus : le travail, car c'est notre force et on est capable de surmonter toutes les épreuves ; la solidarité car on est capable de faire ensemble ! »

Et faire ensemble, c'est bien un des atouts des acteurs et forces vives de Montvalezan et de sa station franco-italienne de La Rosière, l'Espace San Bernardo.



Laurent Wauquiez, président de la Région et Jean-Claude Fraissard, maire de Montvalezan.



Jean-Claude Fraissard avec Alexandre Maulin, président de Domaine Skiable de France.

Chacun espère désormais que cette excursion en Puy-de-Dôme sera fructueuse pour l'avenir.

